
平成３０年度美唄市議会報告会における「議会に対する意見・要望」【議会】

①　その他
№ 意　見　・　要　望 回　　　　答

1

美唄市には大きな企業がない。議会からも特産品等への支援
など知恵を出し合ってもらいたい。

市議会においても、委員会等の際に理事者に対して意見や質問をしており、
それらの意見を基に市、JA、商工会議所等が協議を重ねていただき、実際に
実現したものもあることから、今後も引き続き取り組んで参ります。

2

病院の市民検討委員会の委員であるが、議会がだらしない。
議員が勉強していないので、議会としての追求が出来ていな
いのではないか。

市立美唄病院の建替えについては、美唄市地域医療体制等調査特別委員会、
予算審査特別委員会、決算審査特別委員会において審議をしており、今後も
更に審議を深めて参ります。

3

病院の市民説明会で、１.５次救急といっていたが、１次救急
の能力しかないのに、おかしいのではないか。議会としてど
ういう議論をしているのか。

本市の救急医療体制は、１次救急とされる外来診療による初期救急医療のほ
か、手術や入院が必要な２次救急医療についても可能な限り対応しているこ
とから、議会としてもそのように認識しております。
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